

## **Grußadresse des Zentralkomitees zum 30. Jahrestag der Gründung der sozialistischen Kinderorganisation der Deutschen Demokratischen Republik**

Liebe Jung- und Thälmannpioniere! Liebe Pionierleiter!  
Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Jung- und Thälmannpionieren, den Leitungen der Freien Deutschen Jugend, den Pionierleitern und allen Helfern der Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ die herzlichsten Grüße und Glückwünsche zum 30. Jahrestag der Gründung der sozialistischen Kinderorganisation der Deutschen Demokratischen Republik.

30 Jahre Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ - das sind für viele Generationen Junger Pioniere erlebnisreiche Kinderjahre, in denen sie lernten, ihre junge Kraft dem Kampf um die Verwirklichung der Ideale der Arbeiterklasse zu widmen. Von der Freien Deutschen Jugend gegründet und in all den 30 Jahren verantwortungsbewußt von ihr geleitet, entwickelte sich die Pionierorganisation „Ernst Thälmann“ zu einer anerkannten gesellschaftlichen Kraft im Leben unseres Landes, zu einem treuen Verbündeten der Schule bei der kommunistischen Erziehung der Kinder unseres Volkes.

Das Zentralkomitee der SED dankt allen Jungen Pionieren, die ganz im Thälmannschen Sinne ihr sozialistisches Vaterland lieben und für unsere Deutsche Demokratische Republik gute Leistungen beim Lernen und in der gesellschaftlichen Arbeit vollbringen, die feste Freundschaft zur Sowjetunion und zu den anderen sozialistischen Ländern pflegen und antiimperialistische Solidarität üben. Politische Aktivität und Taten für den Sozialismus gehören genauso zum Leben der Pioniergruppen wie Sport und Spiel, Fröhlichsein und Singen.

Den Jung- und Thälmannpionieren stehen erfahrene Pionierleiter und Lehrer, Werktätige aus den Patenbrigaden, Eltern, Veteranen des revolutionären Kampfes und der Arbeit, Angehörige der bewaffneten Kräfte, Künstler und Sportler zur Seite. Ihnen allen gebührt Dank für ihr unermüdliches Wirken zum Wohle der Kinder.

Das Zentralkomitee der SED wünscht allen Jung- und Thälmannpionieren, allen Freunden der Pionierorganisation bei der Vorbereitung des 30. Jahrestages unserer Deutschen Demokratischen Republik, bei der Erfüllung des Auftrages „Pionierexpreß - Für unsere sozialistische Heimat“ weiterhin viel Erfolg.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee der Sozialistischen  
Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, im Dezember 1978